

LOCAL | Solidaridad

Nuevas Generaciones lleva a cabo una recogida de alimentos en favor de Cáritas

La iniciativa se enmarca en el proyecto provincial “Ayúdanos a ayudar”

Redacción

Lunes 31 de diciembre de 2012 - 12:54



NNGG del Partido Popular ha llevado a cabo una recogida de alimentos en favor de Cáritas, enmarcada en el proyecto provincial promovido desde la dirección de la formación en Córdoba “Ayúdanos a ayudar” que se ha venido realizando durante la pasada semana y que ha entregado en la capital más de 500 kg. a Cáritas Interparroquial.

Los jóvenes de la formación prieguense afín al Partido Popular realizaron el pasado 26 de diciembre la recogida en el supermercado Darvi en Priego de Córdoba y se unen de esta manera a pueblos como Fuente Palmera, Cabra, Puente Genil, Monturque,

Pozoblanco e Hinojosa del Duque en esta labor solidaria que como resaltara el presidente provincial Agustín López el pasado 26 de diciembre en la sede de Cáritas: “los jóvenes estamos también para echar una mano en esta situación, además de en nuestra labor política para mejorar nuestros municipios, para poner al servicio de las instituciones sociales nuestra actividad juvenil”.

El acto de entrega también contó con la presencia de la presidenta nacional Beatriz Jurado la cual alabó el trabajo que desde Cáritas y otras asociaciones sociales se viene haciendo en los últimos tiempos para intentar paliar esta difícil situación económica en que vivimos y que tan duramente está tratando a las familias cordobesas.